



FUERA MÁSCARAS

POR CALLO
DE HACHA

@CALLODEHACHA

FRACASO NARANJA

Con cada fracaso de Samuel García me doy cuenta de que el joven gobernador de Nuevo León no es más que un político improvisado cuyo único golpe de suerte fue que cacharan a su rival en una secta de explotación sexual durante la elección de 2021.

Fuera de eso, todas sus intentonas políticas (su candidatura presidencial, la fiscalía de Nuevo León, su vendetta contra el exgobernador Rodríguez, y sus varias iniciativas en el congreso) han terminado en fracaso.

Pero su apuesta por Álvarez Máynez no es más que un capricho, y una derrota anunciada, emanada de su ego lastimado, lo cual, si me permite, está muy alejado de ser algo nuevo en la política mexicana.

Jorge Álvarez Máynez es lo que se conoce en la vieja política como un "chapulín".

El diputado federal de MC ha militado en cuatro partidos políticos con tan solo 38 años de edad, para que me entienda, ni Bartlett con casi 90 años ha saltado tanto.

Hijo de un exalcalde zacatecano, el recién nombrado candidato presidencial del partido naranja ha vivido siempre de la política.

Con apenas 19 años se convirtió en regidor del ayuntamiento de Zacatecas para después saltar a ser regidor de Guadalupe, municipio que gobernó su padre, para de ahí saltar al congreso estatal impulsado por el PRI y Nueva Alianza (el infame partido de la maestra Elba Esther Gordillo).

En 2013 se unió a MC, y dos años después fue lanzado como plurinominal a una diputación federal.

En 2021, Dante Delgado le volvió a regalar una plurinominal al Congreso de la Unión donde presidió la bancada de su partido.

No encuentro nada más representativo de la "vieja política" que la carrera de Álvarez Máynez. Y no me malinterprete, no hay nada de extraño en eso, la mayoría de la clase política en nuestro país son hijos de élites políticas que toman ventaja de la cuna donde nacieron para obtener cargos en la arena pública.

Y siendo justos, nadie tiene la culpa de nacer con privilegios, lo que molesta es la hipocresía. Pero más allá de su historia, Máynez es un político sumamente aburrido, el mayor pecado de todos en estos tiempos.

No soy yo el único que vaticina otro fracaso más de Samuel García como líder de facto de Movimiento Ciudadano, el también miembro del partido, Enrique Alfaro, opinó y pareció que no le gustó tanto el destape.

O al menos así lo dejó ver en su Twitter: "Ayer que vi el anuncio de Samuel García desde Nuevo León destapando a Jorge Álvarez como candidato a la presidencia de México, no lo podía creer."

En una mesa con botana y cerveza, el gobernador se asumió como líder de nuestro movimiento y nos dictaba instrucciones sobre el camino a seguir.

Quienes usan la idea de lo nuevo para disfrazar lo absurdo, los que nos metieron en el callejón de la banalidad".

El gobernador de Jalisco dejó entrever lo que le dije al principio de este texto, Samuel García es un político mediocre con ínfulas mesiánicas que tuvo un golpe de suerte.

Y pensándolo bien, en estos tiempos, es todo lo que se necesita para ser presidente de la República. Digo, no sería el primero. Pero lo de Máynez, eso sí, será un enorme fracaso. Guarde mis palabras.

No encuentro nada más representativo de la "vieja política" que la carrera de Álvarez Máynez. Y no me malinterprete, no hay nada de extraño en eso, la mayoría de la clase política en nuestro país son hijos de élites políticas



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

4

12/01/2024

OPINIÓN

